



前期終了まで 残すところ一週間

あんなに暑かった夏も終わり、あと数日で9月が終わります。そして4月から始まった前期も、早いものであと一週間となりました。来週10月6日(金)は前期の終業式となります。

残り一週間ですが、学校では前期の生活をしっかりと振り返り、後期へつなげていけるよう、支援をしていきたいと思えます。

◇今後の予定◇

- ◇10月 6日(金) 前期終業式
- ◇10月 7日(土) ~ 9日(月) 秋季休業
- ◇10月10日(火) 後期始業式



開校30周年記念 学習発表会 ~10月21日(土)~

先日、学校よりメールでお知らせしていますが、今年度の6年生の学習発表会は10月21日(土)です。1、3、6年生がこの日に発表を行います。

服装や内容など詳しいことについては、また近くなりましたら、学校よりお知らせします。

10月4日(水) 就学時健診 ~給食なし 3時間授業~

来年度、北陽小学校に入学する新1年生と保護者が来校し、入学のための準備を行います。そのためこの日は3時間授業となります。給食を食べずに11:15頃下校します。

10月から帰宅時刻が変わります ~16時30分に~

9月も最終週を迎え、最近では夕暮れも早くなってきました。それに伴い、帰宅時刻も変わります。9月までは17時でしたが、10月からは16時30分になります。

帰宅時刻とは、**家に着いている時刻**です。子どもたちの安全のため、ご家庭でも今一度お子さんと確認をお願いします。

週末は デジタルドリルの日! ~取り組みましょう!~

現在、宿題として毎週金曜日はタブレットを持ち帰ってデジタルドリルに取り組むことになっています。お子さんは順調に取り組んでいるでしょうか。

課題は、毎週金曜日の放課後に学校より配信しています。お家でも取り組みについて声をかけていただければと思います。よろしくお願いします。